
Siracusa.  La  musica  per
aiutare uno sviluppo armonico
dei bimbi: “Greatest Show”
Si chiama “The Greatest show” il progetto discografico a cura
del pediatra Carlo Gilistro e con al pianoforte il maestro
Antonio Canino. Domani, all’Urban Center, la presentazione. 
Una  carrellata  di  ninne  nanne  da  tutto  il  mondo  con  al
pianoforte Antonio Canino. “The Greatest show ,i mei primi
mille giorni” non è un semplice spettacolo di intrattenimento-
spiega Gilistro- lo è anche, ma soprattutto è uno spettacolo
per  riflettere  e  far  riflettere  su  un  problema  di  grande
attualità,  il  dilagare  dei  disturbi  del  comportamento  nei
bambini e negli adolescenti.
Oggi possiamo e dobbiamo fare di più, le soluzioni esistono!
Bisogna prendere coscienza del problema oggi più che mai , La
musica  per  le  sue  caratteristiche  è  una  delle  discipline
artistiche  utile  per  la  prevenzione  dei  disturbi  del
comportamento.
Numerosi lavori scientifici ne hanno dimostrato l’utilità come
supporto terapeutico nelle patologie del comportamento e del
neurosviluppo  ,  la  musica  di  per  se  migliora  il  rapporto
relazione  genitore  figlio  e  migliora  l’intero  rapporto
genitoriale  .la  musica  è  prevenzione  soprattutto  per  i
disturbi del sonno, che tanta importanza ha nello sviluppo
comportamentale  di  adulti  e  bambini.Partecipare  sarà  un
piacere ma anche un dovere per ogni genitore che vuole essere
attento alla crescita fisica e mentale dei propri figli . Ai
Primi  mille  giorni  è  universalmente  riconosciuta  una
importanza sostanziale nello sviluppo del bambino, e la musica
è un aiuto importante per la crescita di bambini e adulti a
tutte le età”.
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Maxi  sequestro  di  surgelati
con falso pomodoro di Pachino
Maxi sequestro di  confezioni di surgelati contenenti presunto
pomodorino  di  Pachino.  E’  scattato  a  seguito  di  una
segnalazione partita dal Consorzio di Tutela del Pomodoro di
Pachino Igp. Ritirate, dunque, a seguito dell’intervento dei
carabinieri,  2545  confezioni  e   89.448  astucci  per  il
confezionamento  di  “Funghi  misti  congelati  con  Pachino  e
speck“, che evocavano la denominazione “Pomodoro di Pachino
Igp”.Mesi di verifiche prima del provvedimento. L’azienda non
è  risultata  iscritta  all’albo  dei  trasformatori,  dunque
segnalata.   “Il  Consorzio  –  ha  dichiarato  il  direttore
Sebastiano Barone- ha centrato l’obiettivo. La segnalazione ha
fatto  scattare  il  maxi-sequestro  di  confezioni  di  funghi
surgelati e speck. Lo sforzo continuo del Consorzio è quello
di tutelare il vero pomodoro di Pachino, che è contrassegnato
dal marchio Igp e che possono utilizzare tutte le aziende
certificate  e  i  trasformatori  autorizzati”“Il  Consorzio  di
Tutela Pomodoro di Pachino Igp – ha aggiunto il presidente
Salvatore  Lentinello-,  dopo  diverse  segnalazioni,  vede
premiato  il  proprio  lavoro,  che  è  quello  di  tutelare  il
prodotto a marchio dai continui tentativi di contraffazione.
Siamo  stanchi  di  vedere  prodotto  generico  spacciato  per
pomodoro a marchio Igp. Il pomodoro è di Pachino solo se viene
da Pachino”.
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Siracusa.  “Pillirina  sia
riserva  terrestre”:  il
consigliere  Gradenigo
rilancia la battaglia
Ritorna in auge un vecchio slogan o, come si dice adesso,
hashtag: Pillirina riserva subito. A rilanciare la richiesta
di completare l’iter per l’istituzione della riserva terrestre
Capo Murro di Porco e Penisola Maddalena è il consigliere
comunale Carlo Gradenigo.
“Dalla Regione si attende solo la nomina dell’ente gestore e
l’affidamento di una riserva rimasta ad oggi sulla carta”,
ricorda l’esponente di LealtàeCondivisione che è anche una
delle anime di Sos Siracusa. “Facciamo appello al sindaco ed
alla giunta perché si facciano portavoce di questa istanza
alla Regione Siciliana in nome e per conto di tutti quei
siracusani che rivendicano la riserva terrestre Capo Murro di
Porco  e  Penisola  Maddalena  come  il  Parco  Archeologico  di
Siracusa”,  le  parole  scelte  su  Facebook  dal  consigliere
comunale.
Gradenigo è sicuro del valore aggiunto che rappresenterebbe
quella  riserva.  “Siracusa  vedrebbe  aumentare  la  permanenza
media dei turisti in città tutto l’anno, impegnati in una gita
fuori  porta  in  uno  dei  luoghi  paesaggisticamente  più
suggestivi della intera provincia. Un volano di sviluppo che
stimolerebbe la creazione di un indotto tra servizi e attività
connesse,  rivalutando  il  grande  patrimonio  immobiliare
presente nell’area come hotel e b&b che già oggi si fregiano
della prossimità dell’area marina protetta del Plemmirio”.
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Il  gelo  artico  tocca  la
provincia di Siracusa: domani
il  clou  dell’ondata  di
maltempo
Termometri  vertiginosamente  giù  anche  in  provincia  di
Siracusa.  Il capoluogo, questa mattina, si è svegliato con
una temperatura di  5 gradi (più bassa nelle ore centrali
notturne) . In  alcune zone, parabrezza ghiacciati ed è solo
l’assaggio di quello che i meteorologi si attendono per le
prossime  ore.  La  situazione,  che  solo  alcuni  giorni  fa
sembrava impensabile, visti i 20 gradi medi delle ore diurne, 
potrebbe subire ulteriori peggioramenti. Le temperature rigide
e  le  precipitazioni,  abbondanti  già  in  nottata,  dipendono
dalle correnti settentrionali e del gelo artico che non sta
risparmiando nemmeno un lembo di Sicilia. Non è escluso, al
contrario,che  possa  tornare  la  neve,  perfino  in  aree
costiere.  Il clou dell’ondata di gelo è prevista per domani,
con  nevicate  ipotizzate  anche  per  Palermo  e  Messina.Si
imbiancheranno persino Ustica e le isole Eolie, destinate a
rimanere isolate per un gelido vento.

Siracusa. Teatro: al Comunale
storie di eroi con Lo Monaco,
“Iliade, da Omero a Omero”
(c.s.) Sebastiano Lo Monaco porta in scena sabato 5 gennaio
alle ore 21.00 al teatro comunale di Siracusa “Iliade, da
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Omero  a  Omero”,  testo  della  grecista  Monica  Centanni  che
accosta gli episodi omerici e le loro narrazioni di storie di
eroi e di dei a brani tratti dalle opere che i grandi poeti
tragici rielaborarono dal mito di Troia. Le musiche dal vivo
del Quartetto Archimede dialogano con l’attore sul palco.
Un testo che va oltre la semplice narrazione in esametri per
cercare  al  suo  interno  centinaia  di  rivoli,  passioni,
personaggi,  inganni,  conquiste,  furbizie.  L’originalità  di
questo spettacolo sta nella complessità drammaturgica e nel
conseguente  ruolo  assunto  dall’attore  così  come  nella
interazione del linguaggio teatrale con quello musicale.
Questa  Iliade  ricapitola  la  storia  della  spedizione  achea
contro la rocca di Priamo dall’inizio alla fine: dagli amori
di Elena e Paride, fino all’inganno del cavallo, la conquista
e  l’incendio  della  città,  la  spartizione  delle  donne  dei
vinti, le principesse troiane fatte schiave dai vincitori.
Gli eroi mettono alla prova il limite e la qualità del loro
singolare valore. Gli déi – Atena, Poseidone, Ares, Afrodite –
si schierano in battaglia al fianco degli uomini per dar prova
non solo del loro potere, ma della loro stessa esistenza.
Sebastiano Lo Monaco accetta la sfida di portare in scena il
poema epico fondante della cultura occidentale, diventando il
cantore che scompone e riannoda i fili della narrazione. La
voce del cantore è supportata da un tessuto musicale che a
volte si fa personaggio; dialogano con l’interprete le musiche
elettroniche “live” di Dario Arcidiacono.

Siracusa.  In  treno  in
aeroporto,  avviati  i  lavori
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per la fermata di Bicocca
Iniziano  i  lavori  per  la  realizzazione  della  fermata  di
Bicocca, lungo a linea ferrata Siracusa-Catania: è la sosta
per arrivare in aeroporto utilizzando il treno. Gli ultimi 800
metri  circa  che  separano  Bicocca  da  Fontanarossa  saranno
coperti da bus navetta messi a disposizione da Sac, la società
che gestisce lo scalo aereo.
“I lavori sono stati finalmente consegnati da Rfi, dopo una
procedura  interna  di  affidamento  che  ha  permesso  di
velocizzare i tempi”, spiega il componente della Commissione
Trasporti  alla  Camera,  Paolo  Ficara  (M5s).  “La  consegna
formale è avvenuta lo scorso mese, adesso inizieranno i lavori
veri e propri. Dureranno circa 400 giorni, quindi entro il
primo  semestre  del  2020  saranno  completati.  Il  costo
dell’intervento, circa 5 milioni, è a carico di Rfi”, dice
ancora. “E’ una buona notizia per i tanti siciliani e turisti
che potranno utilizzare come mezzo di trasporto il treno per
raggiungere, una volta a Catania, Siracusa o altre mete”.
Bicocca  è  tecnicamente  fermata  provvisoria.  Infatti  il
progetto  definitivo  prevede  la  realizzazione  di  un  nuovo
passante  direttamente  collegato  all’aeroporto,  contestuale
all’interramento  dei  binari  della  linea  attuale  e
l’allungamento  della  pista  dell’aeroporto  catanese  per
consentire  l’atterraggio  degli  aerei  intercontinentali.  “Ma
per questo ci vorrà ancora del tempo”.

Siracusa.  I  protagonisti,  i
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momenti  e  le  emozioni  del
Capodanno di piazza Duomo
Una grande e lunga notte quella vissuta in piazza Duomo a
Siracusa  per  salutare  l’arrivo  del  nuovo  anno.  Tanti  i
protagonisti,  tante  le  emozioni:  sopra  il  palco  e  nella
barocca piazza siracusana. Sorrisi, volti, momenti ed emozioni
sono tutti raccolti in una ricca carrellata fotografica che vi
proponiamo.
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Siracusa.  Plastica,  troppa
anche nel mare siracusano: al
bando la monouso
Secondo alcuni, è apocalittica la previsione secondo cui entro
il 2050 la quantità di plastica flottante negli oceani sarà
superiore a quella dei pesci che popolano il mare. Ma chi il
mare lo conosce, anche in casa nostra, sa che il rischio è
concreto  e  che  se  non  si  farà  nulla  per  contrastare  e
invertire la tendenza il destino è tracciato. Salvo Lo Presti
è un sub e apneista siracusano ed è quello che vedete in foto
mentre mostra il risultato di una recente “pesca” nel mare di
casa nostra: plastica, plastica ed ancora plastica. Segno che
il problema non è “degli altri”, del resto del mondo, ma anche
nostro.
Lo  scorso  anno,  alcuni  Comuni  siracusani  (Noto,  Avola  e
Pachino) si sono dotati di una ordinanza con cui mettono al
bando dall’estate gli oggetti in plastica monouso: piatti,
bicchieri,  posate,  etc.  Lo  stesso  farà  a  breve  il  Comune
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capoluogo, almeno stando alle rassicurazioni degli uffici. “E’
una ordinanza di grande civiltà e Siracusa procederà senza
dubbio in questa direzione”, anticipava il sindaco, Francesco
Italia, alcune settimane addietro alla nostra redazione. “E’
una scelta convinta e determinata verso una forte ed attiva
politica di educazione alla sostenibilità ambientale”.
A  livello  nazionale,  dopo  l’introduzione  dei  sacchetti
biodegradabili  per  frutta  e  verdura  nei  supermercati
“spariscono” da oggi le stecche di plastica rigida nei cotton
fioc, i bastoncini utilizzati per l’igiene delle orecchie e
per il trucco. Messi al bando perché troppo inquinanti. Con
ben  due  anni  di  anticipo  sulla  regolamentazione  europea,
l’Italia  ha  deciso  di  mettersi  avanti  nella  progressiva
riduzione del ricorso alle plastiche, una massa inorganica che
rappresenta  il  95%  dei  rifiuti  del  mare  e  ha  primati
incredibili di resistenza: dai 20 anni di un bicchiere ai 600
anni di un filo da pesca, passando per i 50 anni di una busta.
Dal  2020  al  bando  le  microplastiche  nei  cosmetici.  Le
restrizioni  si  estenderanno  progressivamente  anche  alle
cannucce, ai bastoncini per mescolare il caffé e agli altri
prodotti monouso in plastica che invadono gli oceani. Tutti
questi  oggetti  saranno  vietati  nell’Unione  Europea
verosimilmente dal 2021. Lo stabilisce un accordo negoziato a
Bruxelles  il  19  dicembre  scorso,  dopo  che  la  Commissione
Europea aveva depositato la propria proposta a fine maggio.

Siracusa.  Viale  Epipoli,  il
tratto  fino  a  Belvedere
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sempre più pericoloso
Questione sicurezza stradale. E’ la provinciale che collega
Epipoli a Belvedere l’osservata speciale. Manto stradale non
perfetto,  incroci  pericolosi,  illuminazione  scarsa  se  non
assente: sono i problemi principali di un’arteria considerata
– a torto – secondaria.
Il Consiglio comunale ha provato ad occuparsene, scontrandosi
però sul problema della titolarità della strada (ex Provincia,
ndr) e quindi dei necessari interventi.
“La strada presenta vistosi avvallamenti ed il manto stradale,
deformato in più parti nel lato destro per chi va verso la
circoscrizione di Belvedere, è in evidente stato di usura a
causa di lavori che sono stati eseguiti”, lamenta ad esempio
il consigliere comunale Mauro Basile.
“A questo si unisce la mancata pulizia dei bordi stradali,
invasi da erbacce e alberi d’alto fusto. Siamo certi che, con
l’urgenza del caso, la ex Provincia interverrà per ridare
sicurezza alla strada, prima che si pianga qualche disgrazia”.

Siracusa.  Saldi,  al  via  la
stagione  dell’acquisto
scontato: spesa media di 157
euro
Scattano oggi i saldi invernali in Sicilia ed anche a Siracusa
parte la caccia all’acquisto scontato. Secondo le previsioni
del Codacons, però, quest’anno i saldi invernali registreranno
un nuovo calo, seguendo un trend oramai consolidato negli
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ultimi anni.
Le  previsioni  ufficiali  sulla  propensione  delle  famiglie
all’acquisto nel periodo di sconti di fine stagione indicano
una flessione del -7% rispetto all’anno scorso e una spesa
media a famiglia che scende a quota 157 euro.
“I saldi invernali non basteranno a risollevare le sorti del
commercio – spiega il presidente Carlo Rienzi – Si preannuncia
un flop per le vendite perché da un lato la data di partenza
delle  promozioni  al  termine  delle  feste  natalizie  e  di
Capodanno è assolutamente inadeguata, avendo le famiglie già
svuotato  i  portafogli  tra  regali  e  spese  alimentari;  in
secondo luogo i consumatori hanno modificato profondamente le
proprie abitudini, spostando gli acquisti verso l’e-commerce
che registra crescite delle vendite a due cifre e che può
godere di sconti liberi tutto l’anno”.
Il  “peso”  della  concorrenza  online  si  fa  sentire  anche  a
Siracusa dove, comunque, è prevista una sostanziale tenuta di
spesa  allineata  ai  dati  dello  scorso  anno.  Le  principali
associazioni  di  categoria  continuano  a  spingere  per  la
liberalizzazione dei saldi che, in via ufficiosa, sono in
realtà iniziati nelle settimane scorse sotto forma di vendite
promozionali.


